

# *La Colombie renforcera les relations avec le Venezuela*

---



Bogota, 31 janvier (RHC- PL)- La ministre colombienne des Affaires étrangères, Maria Angela Holguin, a déclaré que son pays poursuivra le renforcement des relations avec le Venezuela, après avoir mis en exergue l'intérêt des deux pays pour avancer sur cette voie.

Après avoir dialogué longuement avec les maires de la province de Ricaute, la ministre a indiqué qu'il existe une bonne harmonie et de la confiance dans la relation bilatérale.

Maria Angela Holguin a ajouté que les gouvernements de la Colombie et du Venezuela ont de nombreuses propositions communes sur les thèmes de la coopération, du développement des régions et d'infrastructure, comme le projet Fronteras.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13127-la-colombie-renforcera-les-relations-avec-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**